Claude Marquis clôture le 2° camp été basket

Deux anciens joueurs de Cholet-basket ont remis des récompenses aux participants du camp été. Une belle surprise pour cette fin de semaine sportive.



no diarent 100 a participer ad 2. camp de basket de Oriore

Les 150 participants du deuxième camp été basket de Cholet ont eu une belle surprise vendredi en fin d'après-midi, pour la fin de leur semaine sportive.

Après la visite de Florence Lepron mardi, ce sont Claude Marquis et Gary Florimont qui sont venus remettre les récompenses. Malgré les bouchons entre Paris et Cholet, Claude Marquis avait répondu présent à l'invitation, en tant qu'ancien de Cholet-basket.

Les meilleures équipes, les meilleurs joueurs, les meilleurs marqueurs... Tous les gagnants des différents concours organisés dans la semaine ont reçu maillots, trophées ou ballons. Et tous les participants ont gardé en eux un souvenir de cette belle expérience.

Les coachs et encadrants du stage ont également été félicités pour leur travail. L'un des jeunes participants a été particulièrement remercié, par Jean-François Martin en personne, pour le 20° anniversaire des camps été basket. Jérémy Cailhol a 18 ans. Il joue au basket depuis 13 ans du côté de La Rodentie 15 ans du côté du câté du côté du côté du côté du câté du côté du côté

chelle et a surtout participé dix fois aux camps! «J'adore l'ambiance très conviviale qui règne ici. Et on apprend beaucoup de choses en plus! » S'il n'ambitionne pas d'être un joueur de haut niveau malgré sa motivation exemplaire, Jérémy souhaite se diriger vers l'arbitrage et l'entraînement d'équipes. Gageons qu'il se souviendra de ces dix étés pour l'avenir...



Gary Florimont, Jean-François Martin et Claude Marquis ont félicité Jérémy Cailhol pour ses dix participations.